

Auftakt zum Steirischen Vorlesetag

Lesefreude für alle Generationen

15. Mai 2025, 13:35 Uhr



Redaktion

Marion Zelzer

[zu Favoriten](#) 

 0   



LH-Stv. Manuela Khom nutzte den Auftakt dazu, Kindern vorzulesen. Foto: Land Steiermark/Robert Binder hochgeladen von Marion Zelzer

Am 14. Juni ist der Tag des Vorlesens. Bereits ein Monat davor begann der Auftakt zu der Aktion. Die zentrale Idee hinter dem Steirischen Vorlesetag ist es, das Lesen und Vorlesen als gesellschaftlich wichtige Praxis sichtbar zu machen und aktiv zu fördern. Dabei steht nicht nur die Vermittlung von Lesekompetenz im Vordergrund, sondern vor allem auch die Freude am gemeinsamen Erleben von Geschichten.

STEIERMARK/GRAZ. Am Mittwoch viel der Startschuss für den 8. Steirischen Vorlesetag. Im steirischen ORF Landesstudio las LH-Stv. Manuela Khom (ÖVP) einigen Kindern vor und setzte so den Auftakt. Die vom Land Steiermark initiierte Aktion findet am 14. Juni 2025 statt und möchte Menschen aller Altersgruppen zum Lesen und Vorlesen motivieren.



Der gemeinsamer Auftakt zum Vorlesefest am 14. Juni wurde im ORF Landesstudio begangen.
Foto: Land Steiermark/Robert Binder hochgeladen von Marion Zelzer

Ziel der Veranstaltung ist es, Literatur aus dem klassischen Rahmen zu lösen und an ungewöhnliche Orte zu bringen – etwa auf den Fußballplatz, in die Kletterhalle, auf den Bauernhof oder ins Pflegezentrum. Dort werden Geschichten in unterschiedlichen Formaten wie Lagerfeuerlesungen, Lesewanderungen oder Lesefrühstücken lebendig gemacht. Alle Veranstaltungen sind öffentlich zugänglich und können bei freiem Eintritt besucht werden.

Generationen verbinden

Die Initiative wird vom Ressort Gesellschaft des Landes Steiermark in Kooperation mit dem Lesezentrum Steiermark organisiert. Sie rückt die Bedeutung des Lesens als kulturelle Grundkompetenz ins öffentliche Bewusstsein. Lesen gilt nicht nur als Voraussetzung für Bildung, sondern fördert auch Konzentrationsfähigkeit, Fantasie, sprachlichen Ausdruck und soziale Kompetenzen. Besonders das gemeinsame Vorlesen wird als generationsverbindende Tätigkeit hervorgehoben.



LH-Stv. Manuela Khom (4.v.l.) mit den Sponsoren beim Kick-off zum Vorlesefest 2025 im ORF Landesstudio.
Foto: Land Steiermark/Robert Binder hochgeladen von Marion Zelzer

"Die Fähigkeit zu lesen ist Grundstein für ein selbstbestimmtes Leben und gesellschaftliche Teilhabe. Deshalb ist der Vorlesefest nicht nur eine schöne Tradition, sondern eine Investition in die Zukunft unserer Kinder und unserer Gesellschaft. Lesen verbindet – und genau das macht den Steirischen Vorlesefest so besonders: Er bringt Steirerinnen und Steirer zusammen", so Landeshauptmann-Stellvertreterin Manuela Khom (ÖVP).

Wer selbst ein Vorleseevent oder ein Vorlesevideo beisteuern möchte, kann dies noch bis 26. Mai 2025 über die Website vorlesetag-steiermark.at anmelden. Weitere Informationen zu allen Veranstaltungsorten und digitalen Angeboten sind ebenfalls auf der Website abrufbar.

Das könnte dich auch interessieren:



Großwilfersdorf

Neueste "Mitarbeiter" der Asfinag an der S7 freigelassen



Steiermark/Kärnten

Weiter laute Rufe nach Koralmbahn-Kombiticket



Steirische Gemeinden machen Druck

Kommunalgipfel setzt starkes Signal an Bund



 **Push-** und **WhatsApp-Neuigkeiten** aufs Handy

 MeinBezirk auf **Facebook** und **Instagram** folgen

 MeinBezirk als **ePaper** durchblättern

 **Newsletter** deines Bezirks abonnieren

Das könnte dich auch interessieren